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ATA n°07/2020. Aos nove dias do mês de setembro de dois mil e vinte, às nove horas e trinta 

e um minuto, por webconferência via plataforma Mconf, reuniu-se ordinariamente o Conselho 

da Unidade, sob a presidência do Professor Cezar Augusto Burkert Bastos, com a presença 

dos Conselheiros: Ademir Cavalheiro Caetano, Ana Paula Gomes, Bianca Pereira Moreira 

Ozório, Carla Silva da Silva, Christian Garcia Serpa, Daniel Souza, Diego de Freitas 

Fagundes, Ernesto Luiz Gomes Alquati, Fabiane Binsfeld Ferreira dos Santos, Franciele 

Müller Ribeiro, Fernando Ramos Torres, Humberto Camargo Piccoli, Jeferson Avila Souza, 

Jorge Alberto Almeida, José Antônio Scotti Fontoura, José Francisco Almeida de Souza, 

Kleber Eduardo Bianchi, Liércio André Isoldi, Luciano Volcanoglo Biehl, Maike William Barros 

Pinheiro, Luiz Antônio Bragança da Cunda, Márcio Ulguim Oliveira, Márcio Wrague Moura, 

Matheus Pereira de Oliveira, Milton Luiz Paiva de Lima, Oberdan Carrasco Nogueira, Phelype 

Haron Oleinik, Thais Andrezza dos Passos e Yuri de Magalhães; ausente o conselheiro: 

Antônio Domingues Brasil. O Prof. Cezar Bastos iniciou a reunião com o Primeiro assunto: 

Aprovação da Ata 06/2020 - EE. A Ata foi previamente enviada aos conselheiros. Colocado 

o documento em votação, foi aprovado por unanimidade. Segundo assunto: Parecer CP 

32/2020 – Relatório do Projeto de Extensão intitulado “Serviço de Assistência à 

Construção Civil Profª. Dacila Vitola - SASCC” – Profª. Rita de Cássia Gnutzmann 

Veiga. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o mesmo foi favorável à sua 

aprovação. O Parecer destaca, ipsis litteris, que, “no decorrer do projeto, foram realizadas as 

atividades, referentes à prestação de assistência técnica, com benefício de mais de duzentas 

famílias atendidas, capacitação dos alunos que integram o projeto e a produção de artigos 

científicos”. Assim, o Parecer foi colocado em votação, tendo sido aprovado por unanimidade. 

Terceiro assunto: Parecer CP 38/2020 – Relatório do Projeto de Ensino intitulado 

“Solução de placas finas elástico-lineares pelo Método dos Elementos Finitos” - Prof. 

Ernesto Luiz Gomes Alquati. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o 

mesmo foi favorável à sua aprovação. O Parecer destaca que o Projeto alcançou seus 

objetivos. Assim, colocado o Parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Quarto 

assunto: Parecer CP 39/2020 – Relatório do Projeto de Ensino intitulado “Solução de 

problemas de tensão plana pelo método dos elementos finitos” - Prof. Ernesto Luiz 

Gomes Alquati. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o mesmo foi 

favorável à sua aprovação. O Parecer destaca que os objetivos propostos pelo Projeto foram 

alcançados. Assim, colocado o Parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Quinto 

assunto: Parecer CP 40/2020 – Relatório do Projeto de Pesquisa intitulado “Modelagem 

e controle de seguimento de trajetória de atuadores hidráulicos” - Prof. Fábio Augusto 

Pires Borges. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o mesmo foi favorável 

à sua aprovação. Apesar de dificuldades na parte financeira do Projeto, o Parecer destaca 

que o mesmo cumpriu sua proposta. Assim, colocado o Parecer em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Sexto assunto: Parecer CP 41/2020 – Relatório do Projeto de Ensino 

intitulado “Elaboração de roteiro didático para o traçado de linhas de influência para 

vigas isostáticas e hiperestáticas utilizando o software FTOOLS” - Prof. Ernesto Luiz 
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Gomes Alquati. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o mesmo foi 

favorável à sua aprovação. O Parecer destaca que os objetivos propostos pelo Projeto foram 

alcançados, gerando material de consulta para os alunos. Assim, colocado o Parecer em 

votação, foi aprovado por unanimidade. Sétimo assunto: Parecer CP 42/2020 – Alteração 

de Plano de Trabalho do Projeto de Extensão intitulado “Assessoria ao plano de 

mobilidade urbana do município de Rio Grande-RS” – Profª. Ana Maria Volkmer de 

Azambuja. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o mesmo foi favorável à 

sua aprovação. As alterações tratam do seguinte: a) aumento do valor total do Projeto; b) 

mudança da data de término, passando de 30/09/2020 para 31/01/2021; c) adequação do 

cronograma de execução em função da nova data de término; d) adequação da data da 

participação da equipe executora; e) aumento no valor total das bolsas dos estudantes; f) 

aumento no valor total das bolsas dos pesquisadores. Assim, colocado o Parecer em votação, 

foi aprovado por unanimidade. Oitavo assunto: Parecer CP 43/2020 – Projeto de Extensão 

intitulado “IX Semana Acadêmica da Escola de Engenharia - Evento Online” - Prof. 

Milton Luiz Paiva de Lima. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o mesmo 

foi favorável à sua aprovação. O Prof. Milton destacou que, apesar do evento ter ocorrido 

integralmente de forma online, correu tudo bem, tendo sido oficialmente encerrado no sábado 

último. A IX Semana Acadêmica da EE foi considerada um sucesso, sobretudo pelo grande 

número de participantes. O Prof. Cezar, por sua vez, relatou que participaram das atividades 

do evento em torno de 840 pessoas. Salientou também que os alunos do curso de 

Engenharia de Produção, do Campus de Santo Antônio da Patrulha (RS), tiveram a 

oportunidade de participar, tanto na organização como enquanto ouvintes. O evento foi 

considerado, assim, um sucesso, concluiu o Presidente do Conselho. Destarte, colocado o 

Parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Nono assunto: Parecer CG 10/2020 – 

Solicitação de alteração no Núcleo Docente Estruturante - NDE do curso de Engenharia 

Civil Empresarial - ECE– Prof. Rodrigo Rocha Davesac – Coordenador do curso de 

ECE. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o mesmo foi favorável à sua 

aprovação. A alteração trata da inserção do Prof. Carlos Henrique Hernandorena Viegas no 

NDE em epígrafe, no lugar do Prof. Joaquim Vaz, que se aposentou. Assim, colocado o 

Parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Décimo assunto: Parecer CPG 07/2020 

– Relatório Final do Processo Seletivo Simplificado para a Contratação de Professor 

Visitante - PV ou Professor Visitante Estrangeiro - PVE no Programa de Pós-Graduação 

em Engenharia Mecânica - PPMEC - Prof. Luciano Volcanoglo Biehl - Coordenador do 

PPMEC. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o mesmo foi favorável à sua 

aprovação, e que o mesmo foi aprovado Ad referendum deste Conselho por questões de 

prazo. O processo em questão correu dentro da normalidade, tendo como resultado a 

classificação de dois candidatos, na ordem que segue: 1º) João Henrique Corrêa de Souza, 

com nota 9,20; 2º) Mário Cezar Sanchez Orozco, com nota 9,15, sendo o 1º colocado 

indicado para contratação. Assim, colocado o Ad referendum em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Décimo primeiro assunto: Indicação 04/2020 do Gabinete da Direção – 

Solicitação para atuar como Professor Voluntário na EE – Profª. Tuane de Oliveira 
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Dutra. O Prof. Cezar leu a Indicação, colocando-se favorável à sua aprovação. A Indicação 

versa sobre a solicitação da Profª. Tuane em realizar docência voluntária na EE, destacando 

o Plano de Atividades proposto pela peticionante e o período de voluntariado proposto, entre 

setembro e dezembro deste ano. Também frisou o Prof. Cezar que a Profª. Tuane atua como 

Professora Substituta na EE, desde o ano passado, na vaga do Prof. Sérgio Belló, em 

afastamento para doutorado que termina ainda este mês, fato que encerrará seu contrato de 

substituta. Ao fim, foi colocada a Indicação em votação, sendo aprovada por unanimidade. 

Décimo segundo assunto: Relatório de afastamento para pós-graduação (Doutorado) – 

1º mês e 1º semestre – Profª. Fernanda Mazuco Clain. Décimo primeiro assunto: 

Assuntos Gerais. O Prof. Cezar leu os relatórios em epígrafe, salientando que a pesquisa se 

encontra na fase de elaboração de plano e que a data provável para a conclusão do curso é 

fevereiro de 2022. Assim, os relatórios foram colocados em votação, sendo aprovados por 

unanimidade. Décimo terceiro assunto: Assuntos gerais. A Profª. Carla salientou a 

presença de tutores nos cursos da EE, que auxiliarão a docentes e discentes na retomada 

das atividades letivas, em questões operacionais como acesso às plataformas digitais, 

produção de material didático específico como vídeos no You Tube etc. Destacou também 

que, em breve, um e-mail será enviado internamente aos docentes da Escola, explicando 

como se dará essa tutoria. Ao final, a Profª. Carla desejou uma excelente retomada das 

atividades acadêmicas a todos os presentes. A Profª Fabiane, por seu turno, colocou que o 

curso de Engenharia Mecânica também submeteu edital de tutoria, classificando quatro 

tutores, corroborando com as palavras da Profª. Carla. O discente Maike comentou que ele 

mesmo será um dos tutores, na Engenharia Mecânica. Frisou que tem se reunido com outros 

tutores, estudando e planejando suas futuras ações de tutoria, baseados na interface 

docente-discente. Preliminarmente, propõe-se conversar com os envolvidos, professores e 

alunos, ouvir suas demandas, a fim de estabelecer uma estratégia eficaz que possa ajudar da 

melhor maneira possível a boa realização das atividades. Concordando com a manifestação 

do discente Maike, a Profª. Fabiane frisou a importância desse trabalho de tutoria para a boa 

realização das atividades acadêmicas nesse contexto excepcional. O Prof. Cezar comunicou 

a todos o lançamento, na semana passada, pela EE, do edital para selecionar candidatos 

para o Espaço de Aprendizagem Colaborativa da Escola, edital cujo prazo se encerra sexta-

feira próxima. Nesse sentido, pede a todos que divulguem o comunicado. Por fim, o 

Presidente do Conselho parabenizou o Prof. Jeferson por sua progressão à Classe de 

Professor Titular, em defesa de memorial acadêmico ocorrida semana passada, no que foi 

acompanhado pelos demais conselheiros presentes.  
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Nada mais a deliberar, o Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos encerrou a reunião às dez horas 

e trinta e nove minutos, da qual foi lavrada a presente ata, que é assinada pelo Prof. Cezar 

Bastos, que presidiu a reunião, e por mim, Everton Brum Braga, que a secretariei. 
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